



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

emploi et solidarité : services extérieurs

Question écrite n° 26907

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les nominations aux emplois supérieurs de la fonction publique. Il lui demande le nombre de directeurs régionaux des affaires sanitaires et sociales nommés depuis sa prise de fonction et la proportion de femmes nommées.

Texte de la réponse

Depuis le décret du 4 juin 1997 relatif à la composition du Gouvernement, six directeurs régionaux des affaires sanitaires et sociales ont été nommés, dont quatre femmes, soit 2/3 des nominations. Par ailleurs, sur les trente-neuf nominations de directeurs départementaux des affaires sanitaires et sociales intervenus depuis la prise de fonction de la ministre de l'emploi et de la solidarité, on dénombre douze femmes nommées en qualité de directeur, soit 31 % des nominations. Au total, la répartition entre hommes et femmes des chefs de service déconcentrés du ministère (secteur solidarité) s'établit au 1er juin 1999 à 25 % de femmes parmi les directeurs régionaux et à 35 % de femmes parmi les directeurs départementaux, ce qui situe le ministère dans une très bonne moyenne en terme de féminisation des emplois supérieurs de la fonction publique. Le processus de féminisation accrue des emplois supérieurs du ministère est en tout état de cause une priorité de la ministre de l'emploi et de la solidarité.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26907

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : emploi et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 mars 1999, page 1518

Réponse publiée le : 26 juillet 1999, page 4576